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第二百十二次會議

一九四九年十一月一日星期二午前十時四十五分於師約成功湖呆行

斗」詎 Mr. A. KYROU（希臘）

－九五O會計年度觀箕（初讀棋前）

第六委員會通遏．之決敵案

草案所引起的財政問題

一·主席宜諮大會主席於一九四九年十月三十
一日鶯聯合國外動部隊事致第五委員會主席函

(A/C.5/332) 以及同日尙第六委員會關於條的

及國際搞定之登記及公佈所通遏之決議案草案
事之函件(A/C.5/333) 。

＝．主席建翦將該兩項目付「行政蟬算問題諮

詢委員會審敵並儘早向第五委員會具暇。

三． Mr. ROSCHIN （臻維埃疵會主義共和國聯

盟）猬艱聯代表團認尙聯合國外勤部隊的成立

逹背獅合國志章，所以反對將賅問題交谿詢委

員會審緱。
四． Mr, TARN （波閽） ， Mr. SMOLYAR（白俄混

斯蝶維埃秕會主義共和國）及 Mr. STARY（捷克

斯拉夫）贊成燕聯代表昀惹見。

委派大會各輔助椴闞委員以質遺缺（續完）

(b)會我委員會

五 ． Miss \VJTTEVEEN（荷閽）以會龔委員會主席

資恪發首，述及囘t會瞰中所舉行的迦舉。她

對於一九四九年終任期屆滿的三位委員一—

Messrs K.. W. Dzung, Jao Papanek 及James E. 

Webb．對會孑「委員會及聯合國的宜要冝獻表示

戚謝。
7'. Sir WILLIAM MATHEWS（奐騸王國）贊成會

戥委員會主席的宦見，競為第五委員會應該將

L述三位委員的功績栽之Jl/t籍， 1JJJ以顙榻。

(c)審計委員會

七． 主席諸委員會注漳祕唐長有關任命大會柿
助璣關人員以宜缺額的簽註 (A/950)以及秘

壼瘟關於同事件的簽註(A/C.5/L.20)。他指

出加傘大的審計長於一九五O年六月三十日任
淄， 經提敵軍加任命，此外並無某他提案。

八． Mr. ROSCHIN （迤卡維埃紕會主義共和國聯

盟）引大會瞰事規則第八十五條詢間審計委員

會的委員是以三分二多數或過半數逑出。

九．主席說該項委員向以過半數選出。

十． Mr. RosCHIN （．葆維埃祇會主啟共和國If铱
盟）指出在第五委員會第七十七次會議中，會』t
委員會的送舉是以出I＇：投票之委員的三分二多

數選出的。

十一·主席說在大會第二屆會時巳經證明得到

出席投票之委員的三分二多數是很困難的，所

以在第三屆會中，選舉~p用過字數的力法。

+.::. Mr. TARN（波閬、請委員會注念大會顬事

規則第一百二十一條， 內稱須有三分二之多數。
如以過半數卽採取決睏案是違背這一條的蛾

定的。
十三 ． Mr. LEBEAU（比利峙）說瞄事規則第一百

十四條稻：．去會各委員會之決議以出席及裴

洗委員過字數之同恋爲之＂。如委員會認為決議

應由三分二之多數同恣齒之，那麋一切有關撥

款的淶臨亦應以三分二之多數通過綰之。議事

規則第一百二十一條述及某秤逑舉可適用特別

程序，但並未朋fR＊會輔助楫櫚人目的迷琭。

十四． Mr. HAMDRO （那威）說就技術－L說第万．

委委員會無郴選舉大會輔助棵關的職員以俄造

缺， Kol(能在這方面向＊會批翦而已。

十五． 主席瑴成那威代表的惹見。

十六． Mr. ROSCHIN（艱維埃秕會主義共和國聯

盟）不同惹那威代表的見解。第五委員會奉大

會訓令選舉大會輔助璣惻職員以宜迫缺， 大會

砥將第五委員會之決瞄核准而已。因此該項逕

舉應以三分＝之多敷玲之，就加同＊會在全砥

會議中舉行的選舉一樣。他榖得第一委員會沒

有理由違反這個程序。

十七． Mr. TARN （波閽）說那威代表所言固四

那麼大會便應當另作一案逹綠。第五委員會所

選舉的職員應由大會批准，因此議事規則第一
百二十一條適用於本委員會而不適用於大會的

全體會議。

十八．主席解秤說＊會主要委員會的任何袂訊

皆須經大會的核准。

十九 Mr. HAMBRO （那威）贊成主席的話。＊

會有權更改第五委員會的決議，如有此事， CIl

應以無記名投票法舉行選舉。

.::+. Mr. TARN 呾祆會不批准第五委員會

的決議，即須宜施議事短則的第八十四條，該伷

稻 U一切選舉悉以無記名投栗法行之。不得乜：

用推選制評他不懂如果第五委員會已經有所罪

硐大會怎粿逗能用無記名投栗法進行選舉。

他認為大會不批准第五委員會的人迴是一件不

可能的事，除非因爲該項選舉末依三分二多姒

同惹之辦法舉行，故而認篙不合法。

.::+-. Mr. MACHADO （巴西）指出大會議平

規則自一九四七年以來，卽已修正，北時有闢
選舉的涙議須以三分＝的多數同惹筠之。女n大

會不批准第:J.i.委員會的人選， 卽須另行選舉。

二十二． 主席以第五委貝會闞於任命職員以固
大會輔助機關內迫缺事之決議應以出）名投票之
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三分二多數同惹綰之，捐1應以遏牛數為之的間

頲付表決。

. （第五委員會以二十九票對六粟啟決．I:述

推選應以出席投票者遏字數為之，磲郴者／｀o)

=+三. Mr. MACHADO （巴西）解釋他在表決

時所以楽權的綠故，他說他懿玲該項問題巳由

＊會議事規則完全解決。

二十四．主席將速選加年大審計長為審計委員

會委員之提議付表決。

譴節舉行無記名投票。

(Mr. Stary（捷克斯拉夫）及 Mr. Fourie（而

非聯邦），應主席之盅任檢票員之實。）

票數 四十三

廢票

有效燊 四十一

得票者：

加傘＊審計長 四十

黎巴嫩審計長

（綠是，第五委員會向大會建諳述逑加年大
審計長為審計委員會委員。）

＝十五． Mr. AGHNIDES （行政昭預算問題諮詢

委員會主席）說加佘＊宙計長得獲述逹，諮詢委

員會引鶯欣幸。

建謫設立聯合國及溥門機關之共同

外聘審計制度以修正大會決跟案

七十四（一）（癖計員之仔命）

二十六．主席朗第五委員會各委員審議祕啓長

有關建睺餒立聯合國及各埭泗櫟關之共同外聘

審計制度以修正大會決敵案七十四（一） （審計

員之任命）問題之预告害(A/C. 5 /305)。他指出

該文仲附件貳·內的決議案草衆懣在府施騸合國

依據大會決諳案二一O（三）與大部分導門機關

所訂關於共同審計原則的協定。該搞定之箕施

須將大會關於外聘審計員之決諮案七十四（一）

加以修正。諮詢委員會在一九四九年的第二個
報告書(A/934) 第二六七段內，對於該協定之
能＊事推進聯合國與打·門樣關共同審計制皮之

質行表示滿惹。

二十七． Mr. AGHNIDES （行政．晓預冧問題諮詢

委員會主席）說他向來主張聯合闞與各啉門襪
區I成立一個共同外聘審計制度，因綰這個制度

不但有便利各櫟槁間職員交換的優點，並且可

以搶節經般而使聯合國和各專門機關的工作

睏啟瓦為宓划。他睛委員會特別注惹文件 A/

C.5/305 中的附件貳。

二十八． Mr. ROSCHIN （蘇維埃祉會主璇共和
國聯盟）提及§卡聯代表團一向主張各専·門樣闢

應該有他們自己的財政政策和一個狷立的預

算，與聯合國的預算不生干係，主要因鶯是各

専門機關的會員國並非彼此一致的。因此 Mr.

Roschin 將於該項問題的表決中棄權。

=+九.Mr. MACHADO （巴西）建議行政協調

委員會於賀施文件 A/C.5/305 附件貳中之決

議案草案時，不要忘記須有足敷的職員人數才

能製助審計員們的工作。

三十． Mr. Machado 又竭力引述經演md:會

理事會的一項建議，癖外珦審計員們不時提具
有關聯合國及各專門機關之審計钳」度及財政

辦法的調器及劃一的報告杏 (A/C. 5/305 第三

段）。
三十一. -=E」帛將文件 A/C. 5/30S 団件貳中的

決議案草案付表決。

（該草案以三十四票對零通遏，棄棵者六）。

(d)聯合國職員漩恤金委員會

三十二．主席銷委員會於一次投票中選舉職員
禿恤金委員會的三位委員和三位副委員 (A/

953 及A/C.5/L.20/Add.2)

禕即學行無記名投票。

Mr. Stary（提克斯拉夫）及 Mr. Follrie （南

非聯邦），應主席鍺，，任檢惡員。

投票數： 四十三

獲得栗數：

委員 ·

Mr. Crist6bal（菲律蜜）：

Mr. Klimov（蘇聯）：

Mr. de Holte Castello（哥侖比亞：

Mr. Nass（委內瑞垃） : 
Mr. Ordonneau（粗蘭西） ：

Mi ss. Laise（美國） ：

Mr. Alt~eyer（美國）：

Mr. Witherspoon（利比里亞）：

Mr. Lebeau（比利時）：

Mr. Katz-Suchy（波閽）：

Mr. Rafael（以色列）：

副委員

Mr. Nass（委內瑞拉） ：

Mr. Ordonneau（法閩西）：

Miss Laise（美國）：

Mr. Cristobal（菲律賓）：

Mr. de Holte Castello（呀命比亞）：

Mr. Klirnov（綠聯） ：

Mr. Lebeau（比利時）：

Mr. Ghorra（黎巴嫩）：

二十三

二十＝

十九

十九

十五

十四

二十

十九

十八．

十四

十三

十：：：

三十三． Mr. NASS （委內瑞拉）猿叨說因為

Mr. de Holte Castello 在職員旄恤金委員會內

已獲有經驗，他願恋逞誤，俾共獲選。
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因比第五委員會煆向大會建敵推選 Mr.

Crist6bal （菲律賓）， Mr. Klimov （砥維埃釷會

主義共和國聨盟）及 Mr. cle Hol te Castello（哥
命比亞）為職員漩恤金委且會委員， Mr. Nass 

（委內瑞拉） Mr. Ordonncau （法蘭西）及 M!SS
Laise（美利堅合衆國）為副委員。

三十國． 沁． DE HOLTF. CASTELLO （哥命比亞）

對淤 Mr. Nass 的甑慷表示烕謝，同時於 Mr.

Ltbeau 在職員雀恤金委員會內的功檳加以稍

頌，於其不得已而辭職深表惋伶。

三十五．主席代裴委員會寳成旿命比亞代表的

聲述。

三十六． Mr. L!:TltAU（比利時）對於哥命比亞代

炭和主席的諾表示即忱， 並祝職員禿恤金委員
會成功。

(e)投資委員會：批准秘杏長之任命

三十七· 立眾科說踏委員會紕准秘密長再度

任命 Mr. lvnr Rooth 為投耷委員會委員。

（秘書長之任命無異議通過。）

大會駐會委員會的靈設間題（f頁完）

三十八．主席諮委員會審瓿行政僭預算問題誇

詢委員會於一九四九年度所提之第十二個報告

吝(A/1055），該報告密係有關消．設政治委員會

所提決培案草案 (A/1.049) 廷敵依似大會5H會

委員會所産生的釋牧閒頲(A/C.5/33C' )'0

三十九． Mr. AGHNIDES （行政竪預鋍問題諮詢

委員會主席）荊委員會注惹該線告書(A/1055)

內的第二段，在該段內諦詢委員會稱：以5t會委

員會將＂無限期＂設立為藉口而雜七名員額改鶯

帘設一事實無充分理由。但除該項保留外，窩

詢委員會贊成四二－00美元的經戥荊求。

四十．｀｀． VOYNA （烏克閾燕維埃祉會主義共

和國）說為克蘭代表［咽認鳶引會委員會的設立

嚴煎違反騸合國湛章的規定。所以烏克閽代表

囿反對撥款以延長此破坂大會主要櫟關威信的

耽會委員會之蕊命。

四十一• Mr. ROSCHIN （尋蘇維埃沮會主義共和

國聯盟） Mr. TARN （波閽）及 Mr. STARY （搓克

翔拉夫）完全贊成烏克蘭蘇維埃耻會主義共和

國代表的意見。

四十＝． 主席將秘杏長睛撥款四.:::,-00美

元為依復耽會委員會之用提議付表決。

（該項提議以三十四票對五票通遏，栗權者

＝）。

1 第五黍目會於第二O八次會議中開始審議該項問題。
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衡平徵兌一職貝薪給粒計劃

四十三． :I:席蹟委員會寗議秘杏長關於職員1ji

給税：計劃的報告(A/C.5/329)以及附件 D 中大

會決議案＝三九（三）的修正案草案，該草案乃

用以宜施． t述報告中之建議者。 主席向委員會
建議先討論祕魯長就職員薪給脫計戲宜施於就

地聘任之短期職員間迎所提的建議。

四十四 ． Mr. MACHA-00 （巴西）指出祕密長的

報告痞敍述兩個不同的問題，不應加以棍祏， erI

所得科之1賞迢問題，及修正職員薌鈴粒計劃的

各種建瞄。關於第二個阿題，委員會應淶定新

給我應就總新徵收抑您就淨浙徵收。職貝蒞

綸制度於最近的將來將有傻薁，所以委貝會

的決定盆見前要。由於聯合國您當付出新玲税

的百分之十四，這種變夏的性質將坩加聯合國

的既弗，亦卽增加各會員國的負擔。因此 Mr.

Machado 願於本問題未有決t義之前，獲悉由
該項髮萸所生經4M問頲之一切悄輕。

四十五． Mr: ANDERSEN （祕書處）說如新玲祝

係自總潮徵收，則聯合図所1g幾何，亥Ilf句無碑

切之計算。但是祕密長於一九四九年的概算中

台列入四，000,000美元，俾能將新給增

高至總數之額。該項款數之百之十四約爲五O
0,000美元；這是聯合國大概要負儋的約略

佔計，如爲昶恤金制度分攝的款額係极撇覇給

總數的話。但 Mr. Andersen 指出新制度實行

的結果不論新給私係就總薌徵收抑係就淨覇緻

收，並不影卷毎個職員所得薌金的數目。艱締、

津貼及体瑕制度溥家委員會的建「義為便於典現

行制度作比較計，係就淨新作成的。

四十六． Mr. TA.RN （波蘭）徵引秘它長報告書

(A/C.5/329) 中第二段的活：＇，該項計sttlJ適用於
持有定期合同及長期合同老，無須將正式合同

特加調啟％但是這一項説定似與決躡案＝三九

（三）， B 部第二段(b) 矛盾。該段宙成祕杏長

＇｀除長沏令同及定期合同外，將現行一切合同，
代以總薌額計苑之合同，但不附加1R迢向其本

國繳納之所得稅之條款％

四十七. Mr. ANDERSEN （秘加臨）蟒釋說雖長

期合同及定期合同不能糙薁，但決諮案內之包

括上述規定，用灝在使職員蓺絵税計劃得以成

功。困職員新給祝計劃之實施並不減少職員之

薪金，故此事乃有可能。

四十八．主席間委員會各委員對於秘害長在共

報告客(A/C.5/329)附件 A 中所提將大會決議

案二三九（三）第一條，第四條及第五條加以修

正，有無異議。他又指出該項修正包括報告書

第五段所述之扶液子女免稅額問題。

四十九． Mr. TARN（波闍）訕1問報告苦內的子女

津貼是否祇絵予另職員？女職員亦有此權利否？
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五十． Mr. ANDt,RS邱（秘害長）說在現行制皮

下，該項津貼舐予男職員 ，但新給沛其6及休假制
皮堪家委員會則建餵在新制皮下，該項羽t貼亦

須給予女職員。

五十一. Mr. ROSCHIN （燕維埃紕會主義共和

國聯盟）指出：秘醛長提議職員禿柚基金下之橄

款及漏利金究應以總新計箕抑應以淨薌計算問

題將於一九五O年中研討並向大會第五屆會提

具報告。

五十＝． 當職員新紿粒計劃初次提出時，郅聯

代表「訌嚀為無此必要而於表袂時栗櫛。現在

§E聯代表團亦將對於祕書長所提有腳該計劃之

修正辦法栗榴。不過， Mr. Roschin 指出 p 當

討論一九四九年的概算時，拙云宜施職員薪

綠我計劃所索的附加經4釋（有二九，000美

元；｀可是秘在虛代表迷纔又說一，琿O年的

附加秤我癖五00 ,000美元。

五十三． Mr. Roschin 活來，新締稅計劃的提

出祇是一糠策路，月以強迫會員國豁免各該固

在聯合國工作的人民的所得稅。區I於逛－嘉
Mr. Roscbfo對於文件 A/C.5/329 附件 B所列

舉巳豁免在獅合國那務人員的所得我的园名中

沒有蘇聯的名字表示造棫。蘇癤出」和第于委員

會的代表， 在第三屆會中 ， 巳嵇聲明在聯合國

服務的．蘇聯公民業經豁免所得稅。

五十四．第五委員會不如從另外一個角度去観

察這一個問頲，與其問職員衣恤金的攝派應該

根據總劾計狩呢，迢是楳拙淨薌計算， 迢不如

單耗地研究闇合國應該不瓜冏該佰還本租織職員

所必須繳納的所得我。

五十五． Mr. ASHA （敍利亞）說文件 A/C.5/

329 搏屢提到薪餘 、津貼及休假制度薄家委員

會的軛告，但他無從去參考該項莪告。他提鏃
於該輥告未向委員會提出前，本問頲暫緩討論。
五十六． Mr. ANDERSEN （認害皐）答峩呾甌

表的話，說：職員徬恤金委員會與他的恋見梠

同， ~II對於是否您胝縝將淨新視為lf外合國職員

程恤金下的｀＇可享疾恤金的郫酬',一問頲 ， 不能

作成確切的建議， 因鉤總薪的規定飩然是臨時

性質，短時內可能要髮更的。職員裕怕金委員
會認篙該項問題應於來年繼績討論，並於大會

第五居會中再加審議。

五十七關於合正式通知秘宙處豁免聯合國職

員所得稅的會員國名單中，據法律部報告，f句末

接獲盔維埃紕會主義共和國閎盟的該項正式逍

知o

五十八．嗣 Mr. Andersen 答珽敍利亞代表的

話， 說：薪餘、津貼及休假制度專家委員會的報
告將於次日分疲。

｀參鴟大台第三屆會第一期會議正式紀錄，第五委n
會， 第一一0次會議。

第：＝百十二次會瞄

五十九． Mr. MACHADO （巴西）認鶯對於有關，

職員薪鈴税計劃泱敵案的修正案草案，在不知

該項縵頁對淤銻金有何影頲前，不能採取任何

決定。關於此點，巴西代表完全贊成文件 A/

C.5/329 附件 C 所哉職員狡恤金委員會主席

致秘杏長函中的末後第二段所述。是以他贊成

在委員會各委員得以研究専家委目會的郛告之

前，本問題暫緩討論的提議。

六十． Mr. ANDERSEN （秘密虛）說職員蒞給稅

的計蒭是一個拔術問題而非質瞪問題，無論怎

樣，不會受到本屆會跟或下屆會啟狠據堪家委

員會報告書所採決眾的形癌。因此委員會佃可

极操文件 A/C. 5/329 內的具體提案而採取決

議。

六十一. Mr. TARN （波蘭）提議在委員會各委

員有元分時間以研究球家委員會的報告前，本

間題全部暫從緩繁議。 • 

六十二． Sir W illiam MAT'J'H成S （莢獅王國）

說，p氐然祕書長向委員會保證，睇為消．家委員會

的報告杏對於一九五O年的撥款不生影烴，因
此用不若將該項報告書賅入現在的討論中。聯

合舉辦職員雀恤基金的資源依靠百分之二十一

的捐款，內中百分之十四是由聯合國撥什的，
也就締於由各會員國撥付的。該項撰款是依淨

薪計算而非依總薪計箝的，換言之，tl1是在現行

制度下，溉箕內所列的新綸，不能作為針算狡恤

金掇狀的极據。現在所討論的猿個問題祇是一

個會計問題。毎一個職員掇派員到的我額先］JU

在他的浙絵內，再從而才＂除之。

六十三．沁． LEBEAU（比利時）說在討論職員蘄

伶稅計劃中兮逖及新榦津貼及休假制度琳家委

員會的郫告壺。一個多日以前，他眾已經說迨，

該項報告書既然不能於大會屆會關湍前及時送

逹各政府，那麼大會第四屆會中就不能討論該

報告杏內所硝究的問題。迄十一月一日，該項
報告書仍未能送達各代表閬，因之他說的理由

盒見充分。

六十四 ． 不過， 職員覇鈴税應以總籙湘1應以淨

新計筏的問顓，第五委員會確是可以自行採取

決議， 無須顧及卫」．．家委員會報告書中的建瞰。
六十五． Mr. MACHADO （巴西）贊成比利時代

表的恋見。不過他認為委員會在沒有審瞄新薪

玲計劃的影瑯以前 ， 不能解袂職員薪締我的攤

額問題。職員趼拾祝計劃無霸急於修改 ， 前此

項修改亦可於大會下居會瞄中審漾之。

六十六．夏晉麟先生（中國）認綰義恤金應就總

薪抑應就淨薌計算的問題以及文件 A/C.5/329

內所引起的共他問題與共說是宜瞭． l:的問題，

不如說是璀論．上的間迫。不過在這些問頲討論

的時候，委員會各委員行提到一項現在1iI未分
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A接的文件。他提臨委員會祇就現有文件討論，

因這些文件巳足以使委員會對於熾懸的間頲採

取決議。

芍七．主席向委員會提議延會並提顬淤下次

會啟中繼績討論認害長有關衡平徵柷及職員新

一九四九年十一月二：日

蟬計劃的報告書。祕害長將被邀淤下次會諾
中出席，從詳闈秤該項報告密的合瞄。

（決定如議）。

（午後一時五分散會）

第二百十三次會顬

一九四九年十一月二 13 晶期三午前十時四十五分於鈕約成功湖琅行

主席 ： Mr. A. KYROU（希服）

一九五O會計年度概冥（初諮頠前）

行政呎預符間顓諮詢委員會就聯合國巴

勃斯坦難民救旅總裴自一九四八年

+.:::月一 13 至一九四九年六月三

十日之財政報告及審計委員會

輟告書所作之鞦告(A/1057)

一. :E席提議第五委員會將文件 A/1057 査照

倔案，毋）消加以討論。

（決定如漾）。

衡平徵莪—職員薪給程計劃＇續前）

二．主席將職員薪給我計劃前付討論。他說．上
次會瞄中屢摟述及薪綠、津貼及休假問題咐家

委員會的報告書 (A/C. 5/331) 業已分發；但該

文件與委員會刻下所審議的問題逢無關係。

5 . Mr. ANDERSEN （祕密處）說秘書長罪告書

(A/C.5/329 及 Add.I) 的第一段至第五段芍．論

一九四九年職員薪給粒計割的宜施。該計劃延

過後卽於一九四九年年初開始宜行，無碁困難，

對於祕書嵓當局亦並未培加過宙的工作負擔。

不遏經驗昭示，在若十技婿方而應有所變更：所

以祕書長提出決議案二三九（三）必須有若干項

修正。郭告書中第四段及第五段専論該計劃之
實施於依當地薪給椋準計酬的職員及扶徬子女

免稅額。該計劃之實施對於造派團的會計人員
增加了行政 L的負擔，所以祕它長昞求得柞糠

榎蓮辨理，不必一律執行該項計劃。

四．闕淤扶禿子女免稅額，祕密長建識豁免納

稅的歆數應與實際子女針埭6相等，不必依決睏

案二三九（三）第四及第五項所規定的祇限於毎

名二00美元之數。祕往長又建議該項豁免原

規定至一九四九年年終為」l:者，應改綰永久性

質。
五．文件 A/C.5/329 雖簸屢述及薪給津貼及
体假制度速家委員會的報告害，但秘宙長無論

怎樑部必須作上述建敞，卽令不打箕逛改薪枱

制皮的話。

°7'• Mr. MACHADO （巴西）說職員蒞給税計覇

實施一年來的經驗使得第五委員會必須加以若
千夏改。他對於所提敵的些徵婆動並不反對，

但如新薪給制度待以延過，則他保留再度審議

職員薪伶稅的權利。

七．土席稱經將本問題詳細研究又經探詢秘書

途主管部門後，他可以向巴西代表保證，新薌

鈴·制度與刻下討論的問題並焦芬；涉。但該代表

自有保留共立場之充分權利。

八． Mr. TARN （波閽）說根據新珝涕合制度，女

職員亦能領得子女沛貼，與男職員同。因此，
颜制度的實施，在財政上將發生若干影恋。委
員會似應獲1年一項文件， 說叨女職員領得女－F

汴貼後對於財政J:的影癌。現在本委員合所有

的參考資料蜜不足以對淤職員薪鈴粒計患I！採取

決瞄。

九 ． Mr. ANDERSEN （秘書處）對於他在前一天

供鈴的參考耷料不甚完伽一事表示歉惹。聯合

國當局對於若干女職員亦會禁絵子女汴貼。粿
有女戱員本人之丈夫在聯合國外其他機關領取

嫁給者，不得領取子女沖貼。由此所坩加的約

戥，爲數甚徵。

七 Sir W illiam MATTHEWS（莢·聯王國）不贊成

立創從事將薪給津貼及体假制度專家委員會的

若干述議囘諾實族。他認鉤在委員會末嚻瞄認

項郫告之前，不必討論女職員領取子女汴貼的

問迎，此似較尙瘠1翦。

十一． Mr. MACHADO （巴西）承認海家委員會

的建議不能發生財政．L的影槨，但策五委員會

於審議各該建睺之時，可將其補允或修改，因
而發牛財政上的影塵。他對於新薪給制度粟保

留立場的恋思，因此而東綰堅定。

十二．反晉靡先生（中國）說由於． L年的緤驗，
自然應有若干修正；這些修正祇是行政．上的紉

節間題，可以自」玄l1通過的。

．「：：：．夏先生蜓於委員會中有許多寇見提出，
認為各委員不妨將該項計劃活作為一個宜賦。

他提起一年前他台說遏該項計劃不方便，不自




